
平成 28 年度 第 2 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                  2016/8/4 議事録作成：佐橋 康弘  
 
日  時 2016年 8月 4日 9：30～12：00 

場  所 江南市地域情報センター会議室 

出 席 者 大倉弘行、安藤節夫、奥村 忠、五十嵐一雄、神山良雄、飯干紘司、 

     林 久翁、平尾雅生、杉本敏弘、佐橋康弘、 

     オブザーバーとして山下由紀子さん、田中幸子さんが出席 

   
[ 議 題 ] 
1、 会の名称について 

変更はせずに「尾北シニアネット」を継続する 
ただしホームページ趣旨文言中の高齢者を中高年に変更する 

2、 ｂｓネット活性化の提案 

    新入会員へ会長が歓迎メール発信してサークル代表者も入会案内メールを発信する 

役員は若手の活躍の後押しする協力が必要で行政への働きかけには会長をはじめ面識の

ある他の役員も同行する。 

3、 シニア情報生活アドバイザー 

総務省が 29年度予算にて各自治体での高齢者へのＩＣＴ教育の補助金制度を予算要求す

る計画がある。予算が計上されれば自治体に対してこのＩＣＴ教育助成に対して応募する

よう強く江南市に働きかけていただく必要がある。 

その後に尾北シニアネットが当アドバイザーの養成団体として登録する。 

4、 新年宴会について 

昨年開催の東洋健康ランドが全面建て替えのために 8月から 1年ほど休業するので、他の 

会場候補を役員に協力要請をしたところ、関観光ホテル、四日市ﾕﾗｯｸｽ、郡上温泉法泉、 

ｽﾊﾟｶﾞｰﾗ小牧、岐阜ﾎﾃﾙｱﾙﾓﾆｰﾃﾗｯｾ、みの観光ホテルなどの情報提供があった。 

バス送迎の可否、自分のお金で飲み放題など可能か条件面で折衝して役員会に諮る 

5、 オリエンテーションの報告 

新入会員対象 8名中 4名が参加 不参加 4名には資料を送付した。 

質問のあったメーリングリストについてホームページにアップした。 

6、 初心者相談にタブレット対応できる人材確保について 

    平尾さんが毎回でなくても定期的に参加できる形を検討、福田 純子さんにも依頼 

 江南広報に案内変更を掲載には連絡して 2～3 ｹ月後になる 

7,   Windows 10のウイルスソフトは Windows Defender（ウィンドウズ ディフェンダー） 

で可とする 

8、  セミナーについて 

 テーマ「デジタル遺品」 開催日 11月 30日（水） 

  会場江南市民文化会館 会場予約 9時～11時 

     丹羽睿さんを中心にチームを組み発表を準備する 

 

 


